



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1. Latar Belakang

Dalam dunia seni, seni yang satu akan saling berhubungan dengan yang lain. Contohnya dalam dunia seni tari sangat dibutuhkan adanya seni musik. Kedua seni tersebut dapat dinikmati apabila ada media promosi dalam penyebarannya. Contohnya di dalam konser sebuah band musik dibutuhkan media promosi seperti poster, spanduk dan sebagainya yang merupakan pekerjaan dari seni desain.

Dalam dunia perkuliahan, penulis diajarkan untuk menciptakan ide kreatif bagaimana sebuah desain dapat menarik minat pembeli terhadap suatu benda. Ide kreatif ini diwujudkan dengan menggunakan *software* desain tertentu. Program desain ini sangat membantu penulis dalam membuat desain-desain menarik yang bisa penulis terapkan untuk suatu kebutuhan desain di tempat tertentu.

Menghadapi semester akhir penulis diharuskan untuk bekerja magang sebagai salah satu syarat kelulusan. Dalam kesempatan ini penulis mencoba magang sebagai desainer grafis. Dari beberapa perusahaan yang merespon lamaran pekerjaan yang diajukan, penulis memilih untuk bekerja di Rhapsodie Bookstore. Penulis memilih perusahaan ini karena jarak perusahaan yang dekat dengan daerah tempat tinggal penulis saat itu. Selain karena jarak, penulis ingin merasakan bekerja di perusahaan yang berhubungan dengan seni musik. Pekerjaan ini juga dapat mengasah keterampilan penulis dalam menggunakan program ilustrasi berbasis vektor yang sebelumnya jarang penulis buat dalam dunia perkuliahan.

### 1.2. Maksud dan Tujuan

Kegiatan kerja magang ini dilakukan dengan maksud dapat memenuhi nilai dalam mata kuliah kerja magang.

Tujuan dari kegiatan kerja magang ini yaitu agar tiap mahasiswa mendapatkan:

1. Gambaran awal untuk siap dalam menghadapi dunia kerja
2. Pelajaran mengenai ketahanan uji mental dalam dunia kerja
3. Pelajaran menghargai waktu dan disiplin dalam bekerja
4. Pengembangan ilmu pengetahuan yang semakin terasah saat bekerja.

### **1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Waktu dan tata cara pelaksanaan kerja magang yang dilakukan oleh penulis:

1. Pelaksanaan kerja magang dimulai dari tanggal 18 Maret 2013 sampai dengan tanggal 22 Mei 2013.
2. Secara resmi jam kerja pelaksanaan magang 09.00 sampai dengan jam 18.00, dengan waktu istirahat 1 jam selama jam 12.00 – 13.00.
3. Penulis diwajibkan menggunakan pakaian yang rapi, seperti kemeja, celana panjang dan sepatu tertutup selama bekerja.

Prosedur pelaksanaan kerja magang yang telah dilakukan penulis adalah pertama penulis mencari lowongan pekerjaan melalui website [www.jobstreet.com](http://www.jobstreet.com), kemudian penulis mengirimkan surat lamaran pekerjaan beserta daftar riwayat hidup ke beberapa perusahaan dengan email. Setelah itu, penulis mengajukan permohonan pembuatan surat pengantar kerja dari kampus untuk perusahaan tersebut. Beberapa perusahaan merepson email yang dikirimkan penulis dan meminta penulis datang ke perusahaan tersebut untuk interview. Pada tanggal 11 Maret penulis melakukan interview ke salah satu perusahaan dan, penulis langsung dinyatakan diterima oleh salah satu perusahaan. Saat itu penulis langsung memberikan surat pengantar kerja dari kampus untuk perusahaan tersebut dan mendapat surat pernyataan diterima kerja magang pada tanggal 15 Maret 2013. Penulis mulai bekerja selama dua bulan di perusahaan tersebut dari tanggal 18 Maret 2013 sampai 22 Mei 2013. Lalu pada hari terakhir kerja yaitu tanggal 22 Mei 2013, perusahaan mengadakan *farewell party* untuk penulis dengan makan siang bersama seluruh karyawan perusahaan di restaurant Red

Bean, Mall Puri Indah, Jakarta Barat. Lalu penulis diberikan surat pernyataan pembenaran telah melakukan kerja magang di perusahaan tersebut sebagai karyawan magang desain grafis.

